

☆☆浜通り医療生協☆☆

☆☆大震災・津波被害・原発による被害☆☆

☆☆応援ありがとうニュース☆☆

2011年-3月28日



クリニック外来通常診療再開!

(左)

午前中だけで、通常と同じくらいの126名の受診。送迎も再開しています。患者様への安心を提供し始めることができました。また、岡小名の通所介護に続き、26日に認知症型通所介護、病院通所リハも29日からのサービス提



供に備えて準備や利用者さまへの連絡などに追われました。心意気は満タンです(右)。

水の確保、自治体の車が専属で来てくれています。



また、理事、組合員のボランティア

自治体の車が当院専属で給水に来てくれています(左)。量も多く、とても助かっています。また、理事も、職員も変わらずフル稼働中。でも、利用量を補うのが精一杯です。

ひき続き、放射線技師が交替で放射能測定中(右 若手のホープ!)

ほとんど人体に影響のない値を観測しています。

本日より、水のでない支部地域を組合員と組織職員が安否確認を中心に訪問開始。玉川地域では、玉川東地区で水が出始めたとの情報。訪問したお宅でも、「近所や子息の援助で何とか暮らしている」「水運びには難儀するが、いい運動になって習慣化してしまった」との元気な声も聞くことができました。

少しずつその範囲を広げていきたいと考えています。



大阪からの支援物資、昨日到着! ありがとうございます!

昨日、午前中に4トトラック満載で、大阪民医連の支援物資が到着しました。お届けいただいたたくさんの中でお米袋にいっぱいメッセージをいただきました。

←本当にそう思います。ありがとうございます!

(発行) 浜通り医療生協 組織部 (機関紙編集・広報担当) 箱崎元一

